# 《单词百科:proximity是什么意思?proximity怎么发音?proximity的解释和用法》

英语单词proximity是什么意思?proximity怎么读?proximity怎么发音?美加网为您整理了proximity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### proximity怎么读

proximity的读音:[pr k s m ti]

# proximity的意思

1、n.接近,邻近;接近度,距离;亲近;

# proximity的相关词组

1、in close proximity to 与。。。靠得很近;

#### proximity的近义词

- 1、closeness n.亲密;密闭;严密;接近;
- 2、contiguity n.接近;一连串的事物;一系列;一大片;
- 3、immediacy n.直接(性);即时(性);直觉性;迫切需要的事物;
- 4、juxtaposition n.并置;并列;毗邻;
- 5、nearness n. (距离、时间等)近;接近;(关系的)亲密;密切;

#### proximity的双语例句

1. He became aware of the proximity of the Afghans.

他意识到阿富汗人近在咫尺。

2. Part of the attraction is Darwin's proximity to Asia.

达尔文市的魅力一部分在于它靠近亚洲。

3. In other districts the proximity of cemeteries seemed to aggravate the disease.

在其它地区里,邻近墓地的地方,时疫大概都要严重些

4. Marriages in proximity of blood are forbidden by the law.

法律规定禁止近亲结婚.

5. A data skew correction method based on the minimum spatial proximity is proposed.

提出了基于最小空间邻近度的数据偏斜矫正方法.

6. Proximity is the basic quality to capture the characteristics of a set objects forming a group.

在同一类的一组对象中获取其特征,接近度是一个基本考量方法.

7. Standard on Protective Ensemble for Proximity Fire Fighting.

消防员近距离灭火用保护服装标准.

8. Their house is in close proximity to ours.

他们的房子很接近我们的.

- 9. Some species may nest in close proximity to each other.
- 一些鸟类会彼此紧挨着筑巢。
- 10. Families are no longer in close proximity to each other.

各家不再像以前一样比邻而居。

11. What drew him to the area was its proximity to central London.

吸引他到该地区的原因是那里靠近伦敦市中心。

12. Proximity and Information Technology Outsourcing: How Local Are It'services Markets?

接近性与信息技术外包: IT服务市场地方性有多强?

13. Part of the attraction is Darwin's proximity to Asia...

达尔文市的魅力一部分在于它靠近亚洲。

14. New Technology: Based on Capacitive Proximity Sensor using a wire as the proximity sensor.

新技术: 基于电容式近程传感器,使用导线作为近程传感器.

15, the death of two members of her family in close proximity

她的两个亲人在短时间内的相继去世

16. Our example project will be a smart proximity sensor that triggers a digital camera.

我们的实例项目是一个可以触发数码相机的智能近程传感器.

17. The area has a number of schools in close proximity to each other.

这个地区有许多学校比邻而立。

18. Shenzhen's advantage of proximity to Hong Kong has been brought into full play.

实施改革开放以来,深圳毗邻香港的优势得到充分发挥.

以上是美加网为您整理的proximity怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查 看更多

关于proximit

y的用法、proximity的释义

、proximity的相关详情请点击:<u>https://dict.tjqzz.com/proximity</u>

